

# 夢に向かって



合志市立合志南小学校  
学校だより 第6号  
令和4年 6月30日  
文責 校長 池田聡樹

学校教育目標【郷土に誇りを持ち、未来を拓く心豊かな子どもの育成】



## TOPICS

### 2・3年生が町探検に出かけました。

2年生が生活科の学習で、3年生が総合的な学習の時間に町探検に出かけました。それぞれの学習を通して、自分の住んでいる地域のがわかり、住んでいる地域を好きになってほしいと思います。新しい発見がいっぱいあったことでしょう。



2年生



3年生

### 運営企画委員会・生活委員会 合同の朝のあいさつ運動実施中

児童会の4月の企画運営委員会と生活委員会が合同で朝のあいさつ運動を実施してくれています。朝、自分から先にあいさつする子どもたちが増えてうれしく思っています。

いつでもどこでもだれにでも自然とあいさつができるようにご家庭でも声かけをお願いします。



### 5年生が福祉体験を行いました。

5年生の子どもたちが福祉体験を行いました。合志市の社会福祉協議会の協力で、車椅子体験や装具をつけての高齢者疑似体験を行いました。疑似体験をしたり、また介助の体験をしたりすることで、子どもたちはいろいろなことを学びました。そのなかでも相手を思いやる気持ちをいつまでも持ち続けてほしいと思います。



### 水泳の学習を始めました。

各学年でプール開きを行い、水泳の学習が始まりました。学習をとおして水に慣れて、長く泳ぐことができるように、目標を決めて自分の記録を伸ばしてくれることを期待しています。



### 7月に授業参観や教育相談を実施します。

7月8日(金)は、授業参観です。感染症予防のため、昨年同様に各ご家庭1人の人数制限、地区ごとの分散のかたちで実施しますが、ご参観をよろしくお願ひします。(詳しくはすでに配布済みの案内でご確認下さい。)

○授業参観 7月8日(金) 5校時 14:00～  
14:00～14:20 (南群・建山・桜路・すずかけ・泉ヶ丘)  
14:25～14:45 ( 上記以外の地区 )

また、11日(月)から15日までの間、子どもたちを対象に個別の教育相談を実施します。これは、学校の3学期制から2学期制に移行して生み出された時間を活用しての実施です。学習のこと、生活のことなどについて相談します。子どもたちにご家庭でこんなこと相談したらと声かけをしてもらえるとありがたいです。また、26日からの保護者対象の教育相談もご活用下さい。

### 7月のおもな行事

- 5日 委員会活動(5・6年)
- 6日 全校集会・キッズタイム
- 8日 授業参観
- 11日 教育相談週間(～15日)
- 13日 スクールカウンセラー来校
- 14日 いのちの日
- 15日 ことば教育の日  
メディアコントロールデー  
スクールカウンセラー来校
- 18日 海の日
- 19日 クラブ活動
- 22日 前期前半終了・夏休み前集会
- 26日 教育相談(保護者)～29日



## 令和4年度がスタートしました。

いよいよ令和4年度がスタートしました。4月8日の始業式の日、子どもたちが元気よく登校の様子を見て大変うれしく思いました。今年度の合志南小学校は、児童数691人、27学級で、昨年度の4月と比べて児童数で18人、学級数で2学級増えでのスタートになりました。また、職員の数も増えまして52人になりました。今年度も全職員で、子どもたち一人一人を大切に



リモートでの就任式・始業式



## 今年度の教育目標について

今年度の本校教育目標を、次のとおりにしました。

### 校訓【誠実・創造・努力】

#### 学校教育目標

#### 郷土に誇りを持ち、未来を拓く 心豊かな子どもの育成

～認め合い・学び合い・励まし合うことができる子どもいっぱい  
の学校をめざして～

合志市では小中一貫教育を推進しています。その教育を推進していくために合志中学校区の合志中・合志小・合志南小・南ヶ丘小では「郷土に誇りを持ち、未来を拓く心豊かな子どもの育成」という学校目標を同じにしました。また、中学校卒業時の15歳の姿をイメージして3小学校では、めざす子ども像を同じにして教育活動に取り組みます。小中一貫教育の推進につきましては、保護者の皆様や地域の皆様のご協力をお願いすることがあるかと思ひます。この学校だよりでも、小中一貫教育についてお伝えしていきたいと思ひています。



小中一貫教育の看板です

#### めざす子ども像

- 夢（目標）に向かってがんばる子ども
- 気づき、考え、行動する子ども
- 何事も誠実（まじめ）に取り組む子ども
- 笑顔で進んであいさつする子ども
- 学校や地域に誇りを持つ子ども

#### 入学おめでとうございます。

113人の子どもたちが入学しました。入学式では話の聞き方がとても立派でした。



早く学校に慣れて、元気に学校生活を送ってほしいと思ひます。また、たくさん友達をつくってほしいと思ひます。

## 今年度の学校教育目標について

今年度の教育目標を、次の通りにしました。

6年生が、これまでお世話になった地域の方々に、虎の飾り物（鈴）を作りました。今それを届けています。そのことについて、熊日新聞から取材も受けました。

0個  
5円  
た。  
ルキャ  
た。ま

## **5年3組の子どもたちが熊本県立教育センターの研究発表会に登場しました。**

毎年熊本県立教育センターで2月頃に研究発表会が行われています。今年の研究発表会は、感染予防のためにオンラインでの動画視聴による研究発表会になりました。その小学校音楽の授業の動画に、5年3組の子どもたちが登場しました。

本校切明先生が教育センター研究協力員になっており、その授業の様子を撮影したものが研究発表会で紹介されたためです。タブレットを活用して曲作りを行う授業でしたが、生き生きと学び合う子どもたちの姿がとても印象的な授業でした。授業は県内の先生方の参考になりました。

